

La convocatoria del Plenario de Repolitización nos invita a pensar el equilibrio del proyecto. Los objetivos que se presentan son ilusionantes por fecundos, pero igualmente por complejos.

Confianza y Motivación

La sola práctica de un encuentro de tal calado busca reforzar la confianza entre y de sus integrantes, estrechar sus vínculos y motivar energías de participación.

Una reflexión compartida construye una conciencia común y acerca el BAH a las cooperantes recién llegadas. Al igual que otros espacios, esta “arena” cohesiona y fundamenta la corresponsabilidad y la solidaridad.

Dar respuesta al contexto de crisis en que estamos

El “terreno” del Plenario tiene importancia también en el contexto de crisis, por lo que afecta a sus miembros y, por ende, al BAH. De forma que es un deber de la cooperativa dar esperanza y ahondar en si es necesario hoy un grupo de consumo como el nuestro, y si conviene articular la Red de Apoyo Mutuo.

Por otra parte, es una gran oportunidad para politizar el espacio social dando a conocer nuestra visión a otros actores sociales, y que la incertidumbre y la preocupación de algunos encuentren una alternativa a la crisis económica, medio ambiental, política, humana y social.

Mejorar la toma de decisiones de la cooperativa

En relación al contexto y al diagnóstico interno surgen una serie de necesidades, las cuales en el terreno del Plenario queremos convertir en semillas, al menos para no frustrar las expectativas de quienes esperan respuestas a las urgencias de la cooperativa.

No obstante, para plantar esas semillas (por ejemplo el agilizar el proceso asambleario) se ha considerado esencial pensar cómo los mecanismos existentes funcionan e integran (o no) lo técnico y lo político.

De tal forma, los órganos que sirven para enterrar conflictos o canalizar consensos (o viceversa) deben ser analizados y observados de raíz.

Obtener las estructuras alternativas que permitan la salida de distintas necesidades

En este sentido, la Comisión —en su quehacer previo a la siembra— está cavando y aireando el terreno para que todos y todas vosotras, abonos, nutráis el suelo, dotéis a éste de suficiente fertilidad y, en el sano y futuro crecimiento, veamos una provechosa cosecha.

En esa tarea de airear el suelo, la Comisión, en lugar de azadas se está valiendo de las propuestas como herramientas que quieren sugerir modelos más asumibles y satisfactorios.

En conclusión, el eje principal del Plenario será idear e imaginar estructuras o propuestas político-organizativas para el BAH. Aunque, ante el miedo de salir del Plenario sin resolver algunas cosas (conociendo la dificultad de las mismas), se pretende integrar una parte que dé lugar a los asuntos urgentes y pueda seguir permitiendo germinar esas semillas.

Sin más, se anima a las personas que integran el BAH a participar en una importante repolitización, ya que su particularidad de aportes (y nutrientes) van a ayudar a mejorar el terreno.

Comisión de Plenario de Repolitización, o drenaje y oxigenación política